
 
 

 

Mars 2025  

 

Chèrs Paroissiens, Paroissiennes,  

 

Lorsque nous pensons au cœur humain, nous évoquons les qualités admirables que 

sont l’amour et le dévouement, ainsi que le courage, la fidélité et le sacrifice. Lorsque 

nous pensons au Sacré-Cœur de Jésus, nous observons toutes ces vertus et bien 

d’autres encore élevées à la perfection. En même temps, l’image du Sacré-Cœur n’est 

pas intimidante; elle nous attire plutôt vers elle. Bien que parfait, le cœur de notre 

Seigneur demeure un cœur humain et un pont accessible entre Dieu et l’humanité.  

 

Dans le cadre du programme de l’Icône du pèlerin organisé par les Chevaliers de 

Colomb, notre paroisse reçoit cette fin de semaine la visite de l’icône du pèlerin 

consacré au Sacré-Cœur.  

 

L’image choisie pour l’icône du pèlerin est la plus célèbre représentation du Sacré-

Cœur de Jésus, peinte en 1767 par Pompeo Batoni et maintenant vénérée à l’église du 

Saint Nom de Jésus à Rome, l’église mère de la Compagnie de Jésus. Dans la 

magnifique peinture de Batoni, Jésus nous présente son cœur, enflammé avec amour 

et enveloppé dans des épines, afin que nous puissions méditer sur le sacrifice de sa 

passion et être imprégnés de son amour. Ainsi, nous constatons que le dévouement au 

Sacré-Cœur est profond, mais simple. Cela nous rappelle l’amour de Dieu pour nous et 

vise à inspirer notre amour pour Lui en retour.  

 

L’icônes qui nous visite est une reproduction qui a été bénie par le pape François, par 

l’intermédiaire de l’aumônier pontifical, et est l’une des plus de 300 icônes qui voyagent 

à travers le monde, d’un conseil à un autre, pour la vénération et l’utilisation dans les 

services de prière. Pendant notre célébration aujourd’hui, demandons à notre Seigneur 

de nous aider à faire de Son cœur notre propre cœur, afin que nous puissions voir et 

aimer les autres comme Il nous voit et nous aime. 

 

 


